

Les manifestations se poursuivent en France contre la réforme du code de travail



Paris, 6 avril, (RHC-PL).-Environ un millier de personnes se sont rassemblées pour la sixième journée consécutive, à la Place de la République de Paris, pour exprimer leur rejet contre le projet de réforme du code de travail proposé par le gouvernement.

Les manifestants soulignent que cette réforme favorise la précarisation du travail et aux chefs d'entreprise au détriment des droits des travailleurs.

Pour sa part, le gouvernement défend cette réforme et signale qu'il s'agit d'une initiative juste et nécessaire qui devrait permettre la réduction du chômage.



Radio Habana Cuba